

## Segnung der Schulanfänger-Kinder

Auch zu Beginn dieses Schuljahres fand für unsere Erstklässler ein äußerst kindgemäß und konfessionsübergreifend gestalteter Wortgottesdienst - vorbereitet durch Gemeindereferentin Verena Hofinger - in der Pfarrkirche St. Martin statt.

Die Kinder durften mit unterschiedlichen Schuhpaaren den Weg zur Schule legen und erkannten so, dass für sie nun ein neuer Lebensabschnitt begonnen hat, sie aber auch weiterhin viele neue, interessante Wege einschlagen werden. Wichtig ist, dass die Schuhe passen und „kein Schuh drückt“. Den Weg muss man nicht alleine gehen, man hat Klassenkameraden, Eltern, die Lehrerinnen und Lehrer sowie das Betreuungspersonal an seiner Seite.



Ein besonderes Erlebnis war sicher die abschließende Segnung jedes einzelnen Kindes.

